

**SAINT-JEAN-DE-BRAYE** ■ Alaïa, sauvée de l'abattoir, a mis bas avant Noël

# Naissance tant attendue de Yuli, l'ânon

L'association Graines de Bonheur et Alaïa, l'ânesse qu'elle a sauvée de l'abattoir en juin dernier, sont très heureux d'annoncer la naissance de Yuli.

Un petit ânon, né deux nuits avant Noël, le 22 décembre, pile poil au solstice d'hiver, d'où le choix de son prénom ! « Comme Yule est une fête celte qui célèbre le solstice d'hiver, nous avons juste rajouté un I », s'enthousiasme Flavie, la présidente de l'association Graines de Bonheur, qui s'extasie tendrement devant ce petit animal, déjà plein de vie.

## Des journées à courir dans le pré

En effet, âgé de bientôt trois semaines, Yuli n'a qu'une idée en tête : courir dans le pré sans jamais



**JOIE.** Une naissance chargée d'émotion pour les bénévoles de Graines de Bonheur, heureux d'accueillir le petit Yuli.

s'arrêter, sous le regard bienveillant d'Alaïa. Un vrai petit fripon qui ne prend une pause que pour téter ou faire un câlin à sa mère, avant de se dévouer de plus belle.

Un trop plein d'énergie qui ne semble pas troubler sa pauvre maman âne, qui finit toujours par le ramener paisiblement et sans trop de difficultés dans le box aménagé pour eux par les bénévoles.

« Nous remercions vivement les généreux donateurs. Grâce à leurs nombreux dons, qui s'élèvent un peu au-delà de ce qu'on avait espéré, nous avons pu faire face aux dépenses liées à cette naissance. L'argent récolté permet aussi au petit et à sa mère de mieux supporter le froid glacial de l'hiver », conclut Flavie. ■